



Imigrasi Cilacap Laksanakan Apel Virtual Halal Bihalal Di Lingkungan Kemenkumham

Agus Agnan - CILACAP.KWRI.OR.ID

Apr 16, 2024 - 16:42



Cilacap - Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Taufik Sulaeman pimpin jajaran pegawai Kantor Imigrasi Cilacap ikuti apel Pegawai dan Halal Bihalal Idul Fitri 1445 H di lingkungan Kemenkumham secara virtual di Aula Wijaya Kusuma Kantor Imigrasi Cilacap, Selasa (16/4).

Pelaksanaan apel dipimpin oleh Direktur Jenderal Kekayaan Intelektual, Min Usihen mewakili Menkumham Yasonna H. Laoly memimpin Apel Pagi Pegawai dan Halal Bihalal Keluarga Besar Kemenkumham 1 Syawal 1445 H di Lapangan Kementerian Hukum dan HAM, Jakarta.

Dalam sambutan yang dibacakan oleh Min Usihen, Menkumham mengajak jajarannya untuk evaluasi dan introspeksi diri serta melakukan langkah langkah percepatan pencapaian program dan kegiatan pada triwulan II tahun 2024

melalui Akselerasi pelaksanaan program kegiatan sesuai dengan rencana kerja dengan meningkatkan kedisiplinan dalam melaksanakan rencana kerja tersebut dan merealisasikan anggaran secara transparan dan akuntabel, penggunaan anggaran untuk menghasilkan output yang terukur sesuai dengan standar yang telah ditetapkan, dengan impact yang jelas bagi kepentingan masyarakat.

“Setelah libur panjang merayakan idul fitri bersama keluarga dikampung halaman, hari ini kita mulai aktif kembali melakukan aktifitas melayani masyarakat. laksanakan program kegiatan sesuai dengan rencana kerja dengan meningkatkan kedisiplinan dalam melaksanakan rencana kerja tersebut dan merealisasikan anggaran secara transparan dan akuntabel, penggunaan anggaran untuk menghasilkan output yang terukur sesuai dengan standar yang telah ditetapkan, dengan impact yang jelas bagi kepentingan masyarakat”, ujar Min Usihen.

Selain itu ia juga menyampaikan kepada seluruh jajaran untuk bekerja fokus untuk mencapai target yang telah ditetapkan, bangun budaya pelayanan prima untuk menghasilkan kinerja secara terukur dan penyediaan informasi secara tepat dan akurat kepada publik dan stakeholder, dan berinisiatif membuat kreativitas dan inovasi melalui pengelolaan sumber daya dan mampu berpikir out of the box.

“bekerja fokus untuk mencapai target yang telah ditetapkan, bangun budaya pelayanan prima untuk menghasilkan kinerja secara terukur dan penyediaan informasi secara tepat dan akurat kepada publik dan stakeholder, dan berinisiatif membuat kreativitas dan inovasi melalui pengelolaan sumber daya dan mampu berpikir out of the box’, imbuhnya.

Selesai mengikuti apel halal bihalal, Kepala Kantor Imigrasi Cilacap mengajak seluruh pegawai untuk halal bihalal bersama dengan bersalaman satu sama lain. Setelah halal bihalal ini diharapkan kesalahan yang pernah dilakukan dimasa lalu bisa dimaafkan satu sama lain.